

## 坊守日記 Vol.5 2014年2月17日

二週連続の大雪に見舞われました。ニュースの天気予報は、当初 10 何年ぶりの大雪という話でしたが、いざ雪が降り出してみると 30 年ぶりになり、60 年ぶりになり、気象観測始まって以来の積雪量という話に変わっていき、予想をはるかに超える雪の量に不慣れな私は恐怖を覚えました。

お寺にお嫁に来て 1 年目の冬に 10~15 cm くらいの雪が積もって、住職と前住職が雪かきに追われた記憶があります。昨年のもかなり積もりましたが、今回はその倍で、長靴を履いて雪の中を歩くとほとんど長靴が埋まってしまいくらいになってしまいました。

二週にわたって慣れない雪かきに汗だくになりましたが、今年は息子が休校のため自宅にいて雪かきを手伝ってくれたので助かりました。ちょうどオリンピックでも今回は 10 代の若い選手が大活躍していますが、我が家でも 10 代の息子にかかると雪かきなんて大した作業でも無かったようです。ゼイゼイハーハーしている親の私たちとは身体の鍛え方が違いますね。スキージャンプの葛西選手が 41 歳で銀メダルを獲ったのですから、まだまだ私たちも頑張らなきゃいけないね(笑)。

さて、二度大雪に見舞われましたが、今週も降雪の予報が出ています。陽射しをみると確実に春の訪れは感じられるのですが、もうしばらくは寒さに我慢が強いられそうです。体調管理に気を付けて、お彼岸までを乗り切っていきたいものだなあと思う今日この頃です。

### <境内の雪景色>

左下と右上の写真は 2 月 9 日早朝

右下の写真は 2 月 15 日早朝

二週連続で雪国のようでした

